

Cuba: Presente mujeres camagüeyanas en labores cañeras



La Ingeniera Bárbara Jourdain, está al frente de los productores que envían sus cañas al central Batalla de las Gúasimas, en el camagüeyano municipio de Vertientes, y además es delegada de una circunscripción.

Ella asume la responsabilidad ante 18 unidades cañeras y dos campamentos del Ejército Juvenil del Trabajo, única fuerza que todavía cosecha la gramínea manualmente.

Bárbara es joven, y cuando sonríe parece tener menos edad, aún cuando su vida ha corrido entre surcos y cañaverales, pues estudió en la Universidad de Camagüey con experiencia laboral, porque trabajaba en plena base productiva, y luego por once años fue jefa de lote.

Con seguridad, la ingeniera precisa que más de la mitad de las cañas que molerá el Batalla de las Guásimas la próxima zafra le compete a sus cosecheros del sector cooperativo y campesino, quienes le ratificaron su cumplimiento.

Tomado de RRelej



Radio Habana Cuba